

L [3500]

Les parents de l'école Del Corso mobilisés dès lundi

LA RENTRÉE S'ANNONCE AGITÉE À L'ÉCOLE DEL CORSO. AVEC 244 ÉLÈVES POUR 9 CLASSES, PARENTS ET ENSEIGNANTS EXIGENT L'OUVERTURE D'UNE CLASSE SUPPLÉMENTAIRE ET MENACENT DE FAIRE GRÈVE DÈS JEUDI.

⌚ 3 min • Léa CORNU, lcornu@laprovence.com



La moyenne est de 27,1 élèves par classe, dépassant le seuil de 24 préconisé par le ministère.

La rentrée s'annonce mouvementée à l'école primaire Del Corso de Fos-sur-Mer. Avec 244 élèves inscrits cette année, la moyenne grimpe à 27,1 par classe, un seuil jugé bien trop élevé par les parents et les enseignants, en particulier dans les niveaux de CP et CE1. Depuis 2023, le plafond recommandé par l'éducation

nationale est en effet de 24 élèves par classe en grande section, CP et CE1 sur l'ensemble du territoire.

Une requête qu'avait anticipée la municipalité de Fos, déjà l'an dernier.

"Nous avions demandé l'ouverture d'une nouvelle classe dès la fin de l'année scolaire dernière. Un premier courrier a été adressé fin juillet à l'inspection académique, puis renouvelé après les inscriptions de l'été", précise Philippe Pomar, premier adjoint délégué à l'éducation et ancien directeur d'école. Il sera présent ce lundi aux côtés des familles et des enseignants, qui se sont donné rendez-vous devant l'établissement à 8h20, munis de banderoles et de slogans pour faire entendre leur voix.

"Premier jour de rentrée ! Voilà dans quelles conditions seront accueillis nos enfants!", déplore un collectif de parents, qui appelle à une mobilisation large. Leur objectif est clair : obtenir l'ouverture d'une nouvelle classe afin de garantir de meilleures conditions d'apprentissage et le bien-être des élèves. Face à cette situation, les enseignants ont déjà déposé un préavis de grève pour jeudi, si aucune décision favorable n'est annoncée d'ici là. Pour l'heure, dans l'école, tout est prêt. *"Nous avons même travaillé à une réorganisation interne : les déménagements ont été faits, la classe est prête, elle pourrait ouvrir immédiatement"*, insiste Philippe Pomar.

Le maire, René Raimondi, abonde. *"On se bat chaque année pour l'ouverture de nouvelles classes. L'inspecteur vient compter les élèves, alors que nous avons déjà tous les inscrits de la carte scolaire. Mais c'est la règle, et sa venue est une bonne nouvelle."*

L'inspecteur de l'Éducation nationale d'Istres, Jean-François Gallais, doit en effet se rendre à Del Corso dans la journée pour procéder au comptage officiel. Sa décision, transmise ensuite au directeur académique des services de l'Éducation nationale (DASEN) à Marseille, pourrait tomber dès l'après-midi.

En attendant, parents et enseignants préviennent qu'ils ne relâcheront pas la pression : "*Plus nous serons visibles, plus nous aurons de poids*", insistent-ils.

Une bonne nouvelle toutefois pour cette rentrée : des climatiseurs ont été installés dans les classes, dortoirs, cantines et espaces d'accueil. "*C'était une nécessité au regard de la chaleur observée en cette fin d'année et pour laquelle nous avons été alertés. Même si cela ne concerne que deux mois, il fallait le faire, car les choses n'iront pas en s'arrangeant !*", insiste le maire. Une initiative saluée par les parents d'élèves qui l'avaient demandé dans nos colonnes lors de l'épisode caniculaire du mois de juillet.